

PAYRIN-AUGMONTEL

# «Graine de sportifs» du théâtre contre les discriminations

C'est à la salle des fêtes de Payrin-Augmontel que se produira la troupe théâtrale tarnaise « Le Trimaran », aujourd'hui, mardi 29 avril, de 19 heures à 21 heures. Elle interprétera son spectacle « Graine de Sportifs » afin de dénoncer et lutter contre les comportements racistes, antisémites et homophobes. L'objectif est de sensibiliser les jeunes et de leur rappeler les valeurs de respect et de vivre ensemble de notre société.

Cette action est réalisée avec le soutien et le partenariat de la Fédération française de Football, de l'Association sportive de Payrin Rigautou et du Thoré Football Club 81. « Le Trimaran » est une compagnie de théâtre basée à Castelnaud de Montmirail, qui in-



La Cie Le Trimaran pour du théâtre avec les jeunes, contre les discriminations./DDM

tervient dans les établissements scolaires et infrastructures sportives avec des spectacles interactifs et éducatifs traitant de thèmes tels que les différentes discriminations ou addictions afin de sensibiliser les jeunes à ces problèmes de société. Les acteurs se dé-

placent dans toute la France y compris les départements et territoires d'outre mer pour leurs actions de sensibilisation et de prévention.

« Graine de sportifs » est un projet national destiné à prévenir la violence autour des discrimina-

tions racistes, antisémites et homophobes auprès des jeunes, des comportements que l'on peut retrouver parfois dans et autour des stades.

Cet outil de prévention s'appuie essentiellement sur le théâtre interactif pour parvenir au débat et à l'échange et s'adresse à des jeunes de 14 à 22 ans.

Le travail des acteurs, très ludique, est de permettre d'aborder et de parler sereinement de ces sujets forts en respectant la parole de chacun. Une réflexion immédiate se fait après les saynètes jouées avec le public, une invitation est lancée aux jeunes pour qu'ils acceptent de se mettre en scène avant un débat et des échanges avec des professionnels.